

El CEAA impulsa el servicio de capellanía y la formación de capellanes con miras a desarrollar este servicio público en todas las provincias andaluzas



Imagen del acto de inauguración en el Hospital Universitario de Jerez

(Redacción, 05/12/2022) En un acto celebrado el Salón de Actos del Hospital Universitario de Jerez, el pasado 30 de noviembre quedó inaugurado el servicio de Asistencia Religiosa Evangélica que, a partir de ese momento, se prestará en dicho centro de salud.

El acto fue presidido por Manuel Pérez, capellán y coordinador del servicio en el área de Jerez, y ha contado con la presencia del gerente del Hospital, Miguel Ángel Ortiz; la subdirectora de Atención Ciudadana, Patricia Niebla; los representantes del Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía (CEAA), Luis Domínguez y Rafael Peralbo; el secretario del Consejo Evangélico Provincial de Cádiz, Antonio Jimeno; el presidente de la Fraternidad de Pastores de Jerez, Antonio Bonilla; el coordinador del ministerio de Hospitales, Juan Manuel Leal; el capellán Juan Antonio Moreno; distinguidos pastores de Cádiz y provincia; y un grupo de más de una docena de voluntarios que prestan sus servicios en el citado hospital.

Los intervinientes en el acto han coincidido en destacar la necesidad de asistir a los pacientes hospitalarios desde una perspectiva global, en la que el área espiritual tiene una importancia vital; y el avance en materia de derechos que supone a cada paciente ser asistido según sus convicciones religiosas y su credo específico en colaboración con el personal del Hospital. El capellán católico estuvo presente en el acto, mostrando con su presencia una visión de

Inauguran el servicio de Asistencia Religiosa Evangélica en el Hospital Universitario de Jerez

Escrito por CEAA (Benito Martínez) / Redacción y edición: Actualidad Evangélica / Foto: Antonio Bonilla
Lunes, 05 de Diciembre de 2022 18:11

conjunto del servicio de capellanía del hospital.



La subdirectora de Atención Ciudadana ha expresado su deseo de contar con el capellán del hospital para ayudar en la implementación del Plan de Humanización del Sistema Sanitario Público de Andalucía que está impulsando la Consejería de Salud y consumo. Así mismo, tanto ella como el gerente se han comprometido a seguir avanzando en facilitar lo necesario para que se pueda prestar este servicio con excelencia y contar con acceso a salas de uso común, así como un espacio independiente dentro de las posibilidades del propio hospital.

Desde el CEAA se ha indicado que el objetivo es continuar extendiendo el servicio ARE en todos los hospitales de Andalucía en el marco de los acuerdos de este organismo con la Junta de Andalucía y sus distintas Consejerías. Y con esa meta se está trabajando en la formación de nuevos capellanes, tanto para el servicio de capellanía hospitalaria como en centros penitenciarios.

TALLERES FORMATIVOS

El pasado sábado 3 de diciembre, organizado por el Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía (CEAA) en colaboración con el Consejo Evangélico Provincial de Cádiz, la Fraternidad de Pastores de Jerez, el capellán del Hospital Universitario, Manuel Pérez; y Antonio Rodríguez (ARE prisiones) han tenido lugar en la ciudad de Jerez, en la sede de la iglesia evangélica Odres Nuevos, dos talleres simultáneos del servicio de Asistencia Religiosa Evangélica (ARE): uno de capellanía en prisiones y otro en hospitales.

